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A n fra g e 

der Abgeordneten PETER, DR. FRISCHENSCHLAGER 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Aus\'Jeitung des Schulversuches "Ganztagsschule" 

Pressemeldungen war kürzlich zu entnehmen v daß der Herr 

Präsident des Wiener Stadtschulrates im Rahmen der 6. Novelle 

z~~ Schulorganisationsgesetz eine beträchtliche Ausweitung. 

des Schulversuches "Ganztagsschule" fordert. 

Eine Verwirklichung dieser Forderung - dem Vernehmen nach 

eine Verfünffachung - würde eine drastische Anhebung der 

bisher geltenden gesetzlichen Obergrenze von 5 % für Schul

versuche mit sich bringen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten vermissen jeglichen Nach

weis für einen so großen Bedarf der öffentlichkeit nach zu

sätzlichen Ganztagsschulen und richten deshalb an den Herrn 

Bundesminister für Unterricht und Kunst die 

A n fra g e 

1. Besteht nach den aktuellen Erkenntnissen des Unterrichts

ministeriums tatsächlich ein Bedarf nach der Einrichtung 

zusätzlicher Ganztagsschulen? 

2. Wenn ja, wie groß ist dieser Bedarf einzuschätzen? 

3. Wie lautet demnach Ihre Stellungnahme zur Forderung des 

Herrn Präsidenten des Wiener Stadtschulrates nach Ver

fünffachung des Schulversuches "Ganztagsschule" im Rahmen 

der 6. Schulorganisationsgesetz-Novelle? 
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